

Jahreshauptversammlung MSC Aufenau

Im Februar wurde die Jahreshauptversammlung des MSC Aufenau 2015 traditionsgemäß im Gasthaus Zur Quelle in Aufenau abgehalten. Zahlreiche Mitglieder hatten sich eingefunden und erhielten einen Rückblick auf das Jahr 2014 und einen Ausblick auf die kommende Motocross Saison. Im Mittelpunkt der Veranstaltung stand die Ehrung der aktiven Fahrer des Vereins.

Mit dem 50. jährigen Vereinsjubiläum und den zu diesem Anlass ausgerichteten Veranstaltungen war das Jahr 2014 für den MSC so ereignisreich wie schon lange nicht mehr. Erstmals wurde im April ein Lauf zur Motocross Europameisterschaft ausgerichtet, es folgten ein Schnuppertag, ein Enduro Rennen mit über 350 Fahrern, der Hessencup sowie ein Helferfest an der Rennstrecke. Nebenbei wurde noch die moderne Bewässerungsanlage fertiggestellt, die dieses Jahr hoffentlich auch bei den Veranstaltungen benötigt wird. Während die Rennveranstaltungen 2014 buchstäblich ins Wasser gefallen waren und nur unter großen Anstrengungen für Fahrer und Helfer durchgeführt werden konnten, schloss der Verein das Jahr 2014 mit einem gelungenen Kommersabend zum 50. jährigen Bestehen ab. Die Fahrer des MSC Aufenau waren im vergangenen Jahr besonders im Motocross Hessencup sehr erfolgreich; zum dritten Mal in Folge gewannen die Aufenauer Sportler die Vereinswertung der Rennserie. Auf der Jahreshauptversammlung ehrten Jugendleiter Jürgen Schäffer und Sportleiter Udo Röder neben den Hessencup Fahrern auch die Starter des Deutschen Motocross Pokals, der Deutschen Quad Meisterschaft sowie mit Karl Seipel auch einen Vertreter des DMV Classic Cups. Gewürdigt wurden außerdem zahlreiche Mitglieder für langjährige Vereinstreue. Manfred Heitmüller, seit vielen Jahren äußerst engagiert im Verein Tätig unter anderem als Koordinator bei Streckenumbaumaßnahmen sowie als Zuständiger für das gesamte Vereinsgelände, erhielt eine Auszeichnung vom Deutschen Motorsport Verband (DMV) für seine langjährige Arbeit.

1-MSC Aufenau-2015

Auch für das Jahr 2015 hat sich der MSC Aufenau wieder einiges vorgenommen. Bereits am 26. April wird das Kinzigtal Motocross ausgetragen, hier werden wieder zahlreiche Fahrer in den folgenden Klassen an den Start gehen: Deutscher Motocross Pokal 250ccm, Deutsche Quad Meisterschaft und Seitenwagen Veteranen Cup. Im Juni wird es wieder ein IGE Enduro Rennen geben, im Juli den Motocross Hessencup. Ein Schnuppertag ist auch wieder geplant, ein Termin steht jedoch noch nicht fest. Vorgesehen sind darüber hinaus mehrere Rennen zur Club Meisterschaft. Detaillierte Informationen zum Verein und zu den Veranstaltungen sind unter www.msc-aufenau.de zu finden.

Text: Lukas Schell, Bilder : MSC Aufenau